

館林市立美園小学校



美園小だより

令和2年3月26日（最終号）

コロナウイルス感染症対策で中断の1年でしたが たいへんお世話になりました

元号が変わって初めての年度、令和元年度がまもなく終わろうとしています。この1年間、地域・保護者の皆様にはご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、3/2（月）より臨時休業日となる思いもよらない事態になってしまいました。修了式も退任式も中止となりました。3/24（火）の卒業式は行われましたが、参加者を最小限にとどめ、内容も少し割愛しました。例年ない卒業式となりましたが、卒業生たちは堂々とした態度で式に臨み、立派に美園小を卒業っていました。6年間本校の教育にご理解・ご協力いただいた6年生保護者の皆様に、改めて感謝申し上げます。

子どもたちのために、ありがとうございました

日頃より本校の教育活動にご協力いただいている地域の皆様をお迎えして、「感謝の集い」が2月3日（月）に行われました。どんど焼き保存会、稲作、読み聞かせ、交通安全ボランティア、館林交通安全協会美園支部の各代表の皆様、お昼の読み聞かせの大森様、交通指導員の皆様をお迎えしました。代表の子どもたちから手紙とお花をプレゼントした後、全校で「ありがとうの花」を歌い、感謝の気持ちを伝えました。



【12名のお客様が出席くださいました】



【児童から手紙とお花をプレゼントしました】

★小学生なわとび大会

2/15（土）城沼体育館で小学生なわとび大会が行われ、美園小からは9チームが参加しました。そのうち、低学年が3位、中学年が4位と6位、高学年が6位に入賞しました。どのチームも練習から本番まで本当に頑張りました。



【6年・美園無限eighteen】

★みんなで健康に

2/7（金）の朝会で、校長より「みんなで健康に」と題し、体力向上モデル校としての成果と、健康三大原則について話がありました。
「適度な運動・バランスのよい栄養・十分な休養」でインフルエンザや肺炎にかかるないように過ごしてほしいと思います。



【朝会での校長講話】

心を込めた 6年生を送る会

2月20日（木）、6年生を送る会が行われました。各学年、一生懸命練習した出し物を通して、卒業する6年生にお祝いと感謝の気持ちを伝えました。6年生からは、各学年の児童や保護者に向けてメッセージが送られたあと、合唱「絆」を聴かせてくれました。全員が一体となったすばらしい歌声でした。

また、前日は5年生が体育館の飾り付けをし、あたたかな雰囲気の会場を作ってくれました。当日の進行もすべて行ってくれ、もうすぐ最上級生になるというたくましさを感じられました。

どの学年も、心のこもった発表で、たいへん素晴らしい会となりました。学校にお越しいただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



【4年生の発表】どんなときも



【5年生の発表】明日へつなぐもの 【6年生の発表】ありがとう美園小
～とぎれることのない思い～



様々な分野で活躍しました

2月22日（土）に行われた館林市子ども議会では、美園小区を代表して6年生の荒川隼摩くんが「城沼陸上競技場のスポーツ事業について」、5年生の田中理彩さんが「クビアカツヤカミキリ」について堂々と意見を述べていました。今年度一年、子どもたちは学習だけでなく運動面や文化・芸術面等、様々な分野で活躍していました。来年度の活躍も楽しみにしています。

令和元年度末で転退職される先生方

(在職年数)

1. 横澤 聰	校長	3年	退職
2. 中里 園恵	教諭	3年	退職
3. 栗原 一博	教諭	2年	退職
4. 内藤 洋子	教諭	8年	転出
5. 三戸 真紀	教諭	4年	転出
6. 船井 智貴	教諭	3年	転出
7. 谷口 理恵	教諭	3年	転出
8. 石原 佳代	教諭	3年	転出
9. 白石 峻一	教諭	1年	転出



※転出先は4月1日付けの新聞でご覧ください。

年度末・学年始めの予定

- 3月24日（火） 卒業式（6年生と保護者のみ参加）
- 3月26日（木） 通知表配布（保護者の方にお渡します）
- 4月 6日（月） 新6年生登校日（入学式準備）
- 4月 7日（火） 新学期開始（新任式・始業式・入学式）